

働き方改革セミナー「コロナ時代のテレワーク」を開催

総務省北陸総合通信局は、石川県及び北陸情報通信協議会との共催で、令和3年11月4日（木）に、石川県地場産業振興センターの新館コンベンションホールとオンラインのハイブリッドで、働き方改革セミナー「コロナ時代のテレワーク」を開催しました。

本セミナーでは、北陸3県の自治体及びICT関連企業などを対象に、北陸の状況を熟知され北陸で活躍されている、ITコーディネーターの越田 幸一氏、社会保険労務士の池田 亨氏のお二方から、それぞれの立場・経験を踏まえたテレワーク導入について講演をいただき、株式会社山岸製作所代表取締役社長の山岸 晋作氏からは、実際にテレワークを導入するに当たっての苦労話、課題及び導入後の成果について事例紹介をいただきました。これらのご講演を受けて、リアリティのあるパネルディスカッションが行われました。

本セミナーには、会場参加とオンライン参加の併せて60名の参加があり、参加者からは、「教科書的ではなく、テレワークを何年も実施した上での生の声や課題が聞けて良かった。」「パネルディスカッションは分かりやすかった。」などの感想をいただきました。



現地セミナー会場



講演したITコーディネーターの越田 幸一氏



講演した社会保険労務士の池田 亨氏



事例を発表した山岸製作所社長の山岸 晋作氏



パネルディスカッションの様様